
n. 11 VERBALE del COLLEGIO DOCENTI  

 SEDUTA di 28/06/2021 

 

Lunedì 28/06/2021 alle ore 16,30 si riunisce, in modalità online, il Collegio dei Docenti; 

presiede la seduta il Dirigente Dott. Giuseppe Desideri, verbalizza la Prof.ssa Debora 

Cervesato. 

Prima di iniziare la discussione dei punti all’o.d.g., la prof.ssa Cervesato chiede al 

Dirigente di poter esprimere alcune note di disappunto emerse tra i docenti; il 

disappunto è relativo sia alle modalità e alle tempistiche di comunicazioni, circolari e 

convocazioni, sia alla formazione dei docenti, che non ha riguardato tutte le  

tematiche deliberate dal Collegio. 

Il Ds si scusa con il Collegio se le tempistiche e le modalità comunicative, soprattutto 

in questa fase finale dell’anno, non sono state sempre efficaci e sottolinea che ciò è 

in parte da imputare agli importanti lavori di ristrutturazione della sede centrale e al 

conseguente smantellamento degli uffici della segreteria. Per quanto riguarda la 

formazione sottolinea come alcune variazioni siano state dettate dalla richiesta 

pervenutagli di effettuare autoformazione sulla costruzione del curricolo del futuro 

indirizzo sportivo per la scuola secondaria di primo grado. Il Dirigente rassicura 

comunque i docenti che, con l’avvio del prossimo anno scolastico, eviterà, per quanto 

possibile, che il problema si ripresenti.   

 

Il Dirigente dà quindi avvio alla discussione dei punti all’Odg di seguito indicati. 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) relazione funzioni strumentali; 

3) delibera criteri assegnazione dei docenti alle classi; 

4) indicazioni attività Piano Estate e Monitor 440: individuazione esperti e 

tutor interni; 

5) comunicazioni N.I.V. 

6) organizzazione oraria mese di settembre scuola dell’infanzia; 

7) calendario regionale veneto a.s. 2021-2022; 

8) comunicazioni del Ds. 

 

1) Il verbale della seduta precedente viene approvato a maggioranza. 



2) Il Dirigente chiede ai docenti con funzione strumentale di riassumere 

brevemente le rispettive relazioni, che vengono allegate al presente 

verbale. Il Collegio approva all’unanimità le relazioni. 

3) Per quanto riguarda i criteri di assegnazione dei docenti alle classi, il 

dirigente propone al collegio di riconfermare gli stessi degli anni 

precedenti (continuità, competenze coerenti con le caratteristiche della 

classe, specificità dei progetti, motivi di incompatibilità di cui è a 

conoscenza il Ds, desiderata dei docenti); l’insegnante Cambareri 

suggerisce di aggiungere al criterio della continuità quello della stabilità; 

il suggerimento viene accolto e i criteri vengono approvati all’unanimità. 

4) In merito alle attività proposte per il Piano Estate e il progetto Monitor 

440, il Dirigente afferma che, tra sabato e domenica, sono stati pubblicati 

i bandi la cui scadenza è il 2 luglio mattina; si tratta di bandi sia per interni 

che per esterni, per esperti e/o tutor, bandi il cui principio è però quello 

di dare priorità assoluta al personale interno. I corsi, attuati tra luglio e 

settembre, saranno 6 da 16 ore e 5 saranno le attività da 30 ore.  

La componente genitori del Consiglio d’istituto ha accolto molto 

favorevolmente l’iniziativa; a breve, aggiunge il Ds, verrà messo a 

disposizione nel sito il modulo google con cui saranno raccolte le 

iscrizioni; indicazioni ulteriori sulle modalità e sui tempi di attuazione 

verranno date in seguito, anche in considerazione del fatto che i plessi di 

Teglio, Villanova e Fossalta sono oggetto di importanti lavori di 

ristrutturazione. 

Il Ds invita tutti i docenti a partecipare ai bandi e si dichiara disponibile a 

dare ulteriori e più specifiche informazioni a quanti le desiderassero. 

5) Relativamente a questo punto all’o.d.g., il Dirigente sottolinea come esso 

sia stato in parte già anticipato dal prof. Moccia, funzione strumentale 

per l’autovalutazione, nel corso della presentazione della relazione finale 

(punto 2); il prof. Moccia ribadisce come non sia stato ancora possibile 

fare un’analisi dei dati delle ultime prove INVALSI, poiché essi ci sono 

stati restituiti solo recentemente; tali dati verranno messi a disposizione 

nel sito e a settembre saranno oggetto di analisi e di confronto. 

6) Il Ds lascia la parola alla referente dell’infanzia, insegnante De Bari, la 

quale chiede di poter rimodulare l’orario dei primi giorni di settembre, al 

fine di rendere più idoneo il momento dell’accoglienza dei bambini 

dell’infanzia. In tal senso si propone che i piccoli frequentino, durante le 

prime due settimane, solo in orario antimeridiano, mentre i medi e i 

grandi frequentino dalle 8 alle 12, senza il pranzo, nei primi due giorni di 



scuola, dalle 8 alle 13, con il pranzo, il terzo, quarto e quinto giorno e 

dalle 8 alle 16 solo a partire dalla seconda settimana. 

Anche le insegnanti della scuola primaria a tempo pieno propongono 

solo l’orario antimeridiano nei primi tre giorni. 

Le proposte vengono approvate all’unanimità. 

7) Il Dirigente dà lettura del calendario scolastico della Regione Veneto, 

precisando che, per quanto riguarda la festività del Santo Patrono, si 

seguirà il criterio già deliberato in sede di Consiglio d’Istituto di alternare 

negli anni la festività del Santo Patrono di Fossalta con quella del Santo 

Patrono di Teglio. 

L’insegnante Sguerzi rende nota la proposta di collaborazione della 

banda vadese con la primaria e chiede di approvare le uscite didattiche 

del mese di settembre; l’approvazione viene però differita al primo 

Collegio di settembre. 

8) Il Dirigente comunica ai docenti che sono iniziati i lavori di 

ristrutturazione e consolidamento nel plesso Toniatti; a breve 

inizieranno anche a Villanova; il Ds precisa poi che non è sicuro che si 

riesca ad avere tutte le aule per la ripresa dell’attività scolastica. Da 

giovedì, inoltre, gli uffici della segreteria saranno spostati presso la ex 

sede del Livenza Tagliamento Acque in via L. Zannier a Fossalta. 

Prima di concludere la seduta, il Ds ringrazia tutti per l’impegno profuso 

quest’anno e augura buone vacanze. 

 

La seduta si chiude alle ore 18,00.   

 

 

  

 

 

 

Il Segretario                                                                                                        Il Dirigente 


